

Instan en Colombia a garantizar la vida de comunidades en peligro



DIÁLOGOS PARA LA
NO REPETICIÓN

Comisión para el Esclarecimiento de la Verdad, la Convivencia y la No Repetición.

Bogotá, 6 ene (RHC) La Comisión de la Verdad en Colombia instó al Gobierno liderado por Ivan Duque a adoptar medidas para garantizar la vida de los líderes sociales y de las comunidades que se encuentran amenazadas por grupos armados ilegales en el departamento del Chocó.

En un comunicado rechazaron rotundamente el conflicto en ese territorio y las recientes amenazas a Leyner Palacios, secretario técnico de la Comisión Interétnica de la Verdad del Pacífico e instaron a las autoridades y al Gobierno Nacional a tomar acciones urgentes y necesarias para evitar estos sucesos.

Por su lado, la Procuraduría General de la Nación pidió al gobierno realizar medidas contra la toma paramilitar del municipio de Bojayá por cerca de 300 efectivos del denominado Clan del Golfo, considerada una de las mayores bandas del crimen organizado en esa nación.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211268-istan-en-colombia-a-garantizar-la-vida-de-comunidades-en-peligro>



Radio Habana Cuba